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IU convoca 
una
manifestación 
pidiendo la 
estación 
Mora-Orgaz
FE PERIÓDICO

El dirigente de IU, 
M anuel M artínez 
Sánchez, solicitaba el 
pasado 24 de febrero  
en la D elegación del 
G obierno de Castilla- 
La M ancha el perm iso  
para la concentración  
de todos los vecinos de 
M ora y su com arca  
para la puesta en 
m archa inm ediata de la 
estación de tren M ora- 
O rgaz y la parada del 
ferrocarril norm al en 
esta localidad. Antes se 
había puesto en 
m archa una cam paña  
de recogida de firm as, 
con más de 7.500, 
avalando esta 
reivindicación.

El PP exige la comparecencia 
de Barreda por el caso Virtus
Los populares consideran “un escándalo”, la gestión de una Fundación que ha costado más de 12 
millones de euros a los castellano-manchegos

M arcial Marín en rueda de prensa.

EE PERIÓDICO

Dirigentes y parlamentarios 
regionales del PP, como Ma
ría Luisa Soriana, M arcial 
Marín y Antonio Lucas-To
rres, han exigido la compa
recencia urgente del presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, para ex
plicar todos los extremos de 
lo que consideran el “escán
dalo” de la Fundación Virtus. 
Además, reclaman la com
parecencia de las consejeras 
de Industria, Trabajo y Edu
cación, que también están 
implicadas.

La Fundación V irtus se 
puso en marcha en febrero 
del 2002 en P uerto llano , 
siendo el patrono principal 
la Junta de Comunidades. La 
Fundación gestiona la deno
minada Red Virtus, una red 
de centros de excelencia de 
formación de alto nivel tec
nológico, ubicada en Puerto- 
llano con la triple misión de 
informar, formar y prestar 
servicios a las empresas.

Según explicó Lucas-To- 
rres, la empresa ATD, que 
está auditando a Virtus, ha 
puesto de relieve que hacen 
falta 2.196.379,58 euros para 
evitar embargos, una canti
dad que el Consejo de Go
bierno aprobó como gasto 
extraordinario. “La aporta
ción de la Junta coincide con 
el agujero de Virtus y no es 
bueno en estos casos, inten
tar engañar a la gente o in

tentar ocultar datos” . El di
putado popular aseguró que, 
hasta el momento, hay reco
n o c id a  una deu d a  de 
3.688.026,55 euros, que la 
asumirá la Junta. “Barreda 
es el padre de una criatura 
que nos ha costado más de
2.000 millones de pesetas a 
los castellano-m anchegos. 
Barreda tiene que acudir a 
las Cortes a contar la verdad, 
porque esta tram a huele muy

mal con mucho dinero por 
medio” .

M ientras tan to , M arcial 
Marín abunda en el informe 
de la auditoría que desvela 
que existe falsificación de 
actas y duplicación de nómi
nas con importes distintos. 
“Un hecho gravísimo, por
que hablamos de una Funda
ción donde el patrono prin
cipal es la Junta y donde se 
está recolocando a muchas 
personas allegadas al PSOE” . 
Marín anunció que si no se 
produce la comparecencia de 
Barreda en las Cortes, “el PP 
solicitará una com isión de 
investigación y barajará la 
opción de denunciar a Ba
rreda por m alversación de 
fondos públicos” .

Desde las filas socialistas, 
la consejera de Industria, 
Paula Fernández, considera 
que el PP es partícipe en la 
situación de la Fundación 
Virtus, “pero cuando las co
sas se complican tienen siem
pre la política de huir y dejar 
solo al Gobierno” .

Grupos ecologistas dan la voz de alarma 
ante la instalación de dos termosolares
Consideran que la ubicación elegida, cerca de Arenas de San Juan, amenaza la Reserva de la Biosfera 
Mancha Húmeda y el Parque Nacional de las Tablas de Daimiel
EL PERIÓDICO

E co lo g is ta s  en A cc ión , 
SEO/BirdLife y WW F Es
paña denuncian un proyecto 
de dos termosolares que su
pone, en su opinión, un gra
vísimo atentando contra la 
Reserva de la Biosfera de la 
Mancha Húmeda y exigen su 
paralización inmediata. Para 
estos grupos, resulta incom
patible con las obligaciones 
de protección y conservación 
de diferente rango que las 
d istin tas adm inistraciones 
han suscrito.

En un comunicado afirman 
que “a las puertas del Parque 
Nacional de las Tablas de 
Daimiel, sobre el cauce del 
río Gigüela que es el respon
sable de la inundación es
pectacular que disfruta este 
espacio protegido, el Gobier
no de Castilla-La M ancha ha 
dado luz verde a sendas plan
tas termosolares, denomina

das Helios I y II, cerca de la 
localidad de Arenas de San 
Ju an  y que co n su m irán
1.600.000 m3 de aguas sub
terráneas” .

“A dem ás -añ ad en - las 
plantas pretenden instalarse 
sobre el cauce original de uno 
de los ríos más maltratados 
de los humedales manche- 
gos, el Gigüela que, a pesar 
de todo, sigue siendo funda
mental para la posible resu
rrección de las emblemáticas 
tablas daimieleñas. El sim
ple hecho de usurpar el do
m inio público  h idráulico , 
debería haber sido motivo 
suficiente para que la Con
sejería de Industria, Energía 
y M edio Ambiente dictara 
una declaración de impacto 
ambiental negativa. Mucho 
más cuando estos hechos se 
producen en las conocidas 
como Tablas de Arenas, te
rrenos encharcadizos que 
jalonaban los términos m u

nicipales por los que discu
rren  los dos p r in c ip a le s  
afluentes del Alto Guadiana: 
Gigüela y Záncara”.

Los grupos esgrimen tam 
bién razones paisajísticas, 
ecológicas y sociales para 
sostener su posición. En este 
sentido, manifiestan que la 
ubicación elegida “amenaza 
uno de los pocos lugares don
de sobreviven, en la Llanura 
Manchega, encinas centena
rias, com unidades de aves 
acuáticas y esteparias, colo
nias y puntos de nidificación 
de rapaces de las más esca
sas en la región. La simple 
modificación de la ubicación 
del proyecto, alejándolo del 
cauce y de los rodales de vie
jas encinas, hubiera dismi
nuido enormemente el im
pacto del proyecto y benefi
ciado económicamente a más 
vecinos de los pueblos afec
tados. La Junta de Castilla- 
La M ancha ha autorizado el

proyecto aún sin contar con 
una concesión de agua que 
será difícil que consiga a te
nor de que el proyecto usur
pa el dominio público hidráu
lico”.

Las organizaciones ecolo
gistas concluyen el com uni
cado afirmando que “la Jun
ta de Castilla-La M ancha ha 
autorizado esta planta aun
que entendemos que no tie
ne competencias, por ser un 
proyecto de más de 50MW, 
situación que han burlado al 
tramitarlo de forma fragmen
tada (Helios I y Helios II, de
50 MW  cada uno) buscando 
además la empresa el bene
ficio de las primas del régi
men especial que no le co
rresponden al tratarse de una 
sola instalación con produc
ción superior a los 50 MW. 
En la actualidad, los trabajos 
forestales para la retirada de 
centenares de encinas ya se 
han iniciado” .
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